



北区立浮間中学校

学校だより

令和6年5月24日

第2号(5月号)

文責

校長 奥村 宏

校訓 真善美 ～人間としてあるべき理想の姿～

◆第63回特別支援学級新入生・転入生を迎える会 4月26日(金) 赤羽体育館

正門前に集合し、浮間舟渡駅から赤羽駅まで埼京線を利用しました。通勤時間のため、とても混雑していましたが、マナー良く乗車していました。赤羽体育館に到着してから浮間中担当の〇×クイズのリハーサルを行い、その後迎える会が開会しました。

開会式でご挨拶なされた山田加奈子区長から、児童・生徒は元気を分けていただきました。学校紹介では、6組の良いところを発表しました。浮中生は、担当した〇×クイズ以外にもじゃんけん列車やダンスに楽しそうに参加していました。ダンスは、「アンコール!」という声が自然と湧いてきて、2回踊りました。6組の皆さん、練習しておいて良かったですね。



◆引渡訓練 5月11日(土)

今年度2回目の土曜授業は、引渡訓練のため公開授業はありませんでした。1, 2時間目は、通常の授業を行い、震度5弱の地震が発生したとの想定で、10:35に保護者に配信メールを送りました。10:40から保護者への引渡をはじめ、11:10には全校生徒を下校させました。

30年以内に関東地方で巨大地震が起きる確率は70%と言われています。ご家庭でも水や食料の備蓄、避難場所の確認を行ってください。

英語少人数



6組タイピング練習



引渡訓練

◆第66回体育祭 5月18日(土)

体育祭に向けての生徒の熱い思いが天気にも影響し、5月とは思えない気温で人工芝も熱気を帯びていました。2週間という短い練習期間でしたが、その成果が存分に発揮された体育祭となりました。

昨年度から、熱中症対策として競技を厳選して実施しています。生徒席にはテントを張りますが、保護者席にはテントがなく、直射日光が当たる中での参観となり申し訳なく思いました。今後は、計画的にテントを購入していく予定です。

ご来賓の皆様、保護者の皆様、暑い中で観覧いただき、ありがとうございました。

体育祭スローガン

全体	勝気必一(かきぴー)～努力の先の感動へ～
6組	一致団結
1年	Next Memory～最高の勝利へのkippuをつかみとれ!!～
2年	挑夢(いどむ)～史上最高の風雲児 Now!～
3年	賞賛～笑って勝った証～

成績

	優勝	準優勝	6組
1年	4組	3組	敢闘賞
2年	3組	5組	
3年	1組	5組	
色別	5組	3組	



◆編集後悔

- ・引渡訓練では、例年に比べ早めに迎えに来てしまう保護者が少なくなっていました。親子で下校していく後ろ姿は、家庭での様子が垣間見えるようで、ほのぼのとしていました。
- ・体育祭では、午前の部が終了した後の保護者席に大量のごみが放置されていました。午後の部のはじめに、副校長がアナウンスをした結果、体育祭終了後には一つのごみも落ちていませんでした。ご協力ありがとうございました。カメラのレンズフィルターやファインダーの部品等、いくつかの落とし物がありました。お心当たりがありましたら、副校長までご連絡ください。
- ・体育祭での生徒の活躍は、学年だよりをご覧ください。
- ・日頃から、保護者や地域のご協力に感謝しています。恩返しをしなくては!